



Kreissportbund wählt Präsidium neu

Der wichtigste Punkt der Tagesordnung beim 10. Kreissporttag am vergangenen Freitag in Mechterstädt war die Wahl eines neuen Präsidiums für die nächsten drei Jahre. Jeweils einstimmig wurden gewählt: Ralf Hafermann (Präsident), Mario Hochberg (Vizepräsident Sport), Marco

Reimer (Vizepräses. Finanzen/ fehlt im Bild), Elke Baumbach (Beisitzer), Jana Scheiding (Beisitzer), Frank Schuchardt (Beisitzer), Volkhard Schüller (Beisitzer), Dieter Hild (Beisitzer) und Tim Baier (Vorsitzender Kreissportjugend). Ein Bericht zum Kreissporttag folgt. Foto: Kreissportbund